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В итальянском языке существительные изменяются по числам. 
Существительные мужского рода, оканчивающиеся в единственном числе (singolare) на -o, -e, -a, во множественном числе (plurale) принимают окончание -i: libro – libri (книга – книги), ponte –  ponti (мост – мосты),  telegramma – telegrammi (телеграмма – телеграммы).
Существительные мужского рода  на -сo  во множественном числе принимают окончания:
-сi, если ему предшествует гласный: amico – amici (друг – друзья);
-сhi, если ему предшествует согласный: palco – palchi (ложа – ложи), parco – parchi (парк – парки).
Исключение: porco – porci (свинья – свиньи).
Существительные мужского рода  на -go  во множественном числе принимают окончание:
-ghi: ago – aghi (игла – иглы), lago – laghi (озеро – озёра).
Существительные мужского рода  на -ologo  во множественном числе принимают окончание:
-ologi: psicologo – psicologi (психолог – психологи), geologo – geologi (геолог – геологи). 
Существительные мужского рода  на -сio, -gio с графическим i теряют его во множественном числе перед окончанием -i: sorcio – sorci (мышь – мыши), orologio – orologi (часы). 
Существительные мужского рода  на -io с безударным i во множественном числе имеют одно -i: incendio – incendi (пожар – пожары). Существительные мужского рода  на -io с ударным i во множественном числе имеют окончание -ii: pendio – pendii (склон – склоны).
Некоторые существительные мужского рода имеют особую форму множественного числа: bue – buoi (бык – быки),  uomo – uomini (человек – люди), dio – dei (бог – боги), tempio [уст. templo]  –templi (храм – храмы).
Существительные женского рода, оканчивающиеся в единственном числе на -a, во множественном числе принимают окончание -e: finestra – finestre (окно – окна), casa – case (дом – дома).
Существительные женского рода, оканчивающиеся в единственном числе на -e, -o, во множественном числе принимают окончание -i: sorte – sorti (судьба – судьбы), mano – mani (рука – руки).
Существительные женского рода  на -сa, -ga  во множественном числе принимают окончание: -сhe, -ghe amica – amiche (подруга – подруги), stanga – stanghe (засов – засовы). 
Существительные женского рода  на -сia, -gia с графическим i теряют его во множественном числе перед окончанием -i: caccia – cacce (охота – охоты). 

